

Canciller de Colombia reconoce preocupación gubernamental por asesinato de excombatientes



Naciones Unidas, 19 jul (RHC) El canciller de Colombia, Carlos Holmes, compartió la preocupación del secretario general de la ONU, António Guterres, ante los asesinatos a excombatientes.

En el Consejo de Seguridad expresó Holmes que su gobierno ordena medidas, con el fin de reforzar la seguridad tanto de los exguerrilleros como de los espacios territoriales creados para su reinserción.

Sin embargo, el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común considera que las autoridades no están en condiciones de garantizar la vida de quienes forman parte del proceso de paz.

Desde la firma del acuerdo de paz entre el gobierno de Colombia y las antiguas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, en noviembre del 2016, han sido asesinados 129 exintegrantes de esa guerrilla en diversas regiones.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba